



**GEOCLEAN DE MEXICO, S.A. DE C.V.**

**CONSTRUCCIONES Y SERVICIOS**



Coatzacoalcos, Ver., a 30 de Julio de 2014

At'n.:  
ING. LUCIANO RODRIGUEZ  
Industrias Biodegradables del Sureste, S.A. de C.V.

Estimado Ing. Luciano, en atención a su solicitud nos permitimos informarle que actualmente Geoclean de México, está en gestiones con Pemex Exploración y Producción para llevar a cabo el Saneamiento y atención a Diversas contingencias en zona terrestre y en cuerpos de agua, ocurridas principalmente en el estado de Tabasco y algunos otros pasivos ambientales ubicados en la zona sur del estado de Veracruz.

En las múltiples gestiones realizadas ante Pemex, ya se ha llevado a cabo la presentación y propuesta del producto OSE II como parte de las soluciones de trabajo para realizar el saneamiento de zonas impactadas con hidrocarburo; reiterándole que el producto ha sido visto y aceptado de manera muy favorable por las áreas operativas y de normatividad de la paraestatal.

\* PROYECTOS QUE ACTUALMENTE SE LES ESTÁ DANDO SEGUIMIENTO:

#### **SITIO POZO TERRA:**

El accidente ocurrido por el descontrol del Pozo Terra 123, originó una fuga, que posteriormente provocó un incendio. Se observa que el hidrocarburo derramado tanto sobre la plataforma del pozo y áreas aledañas proviene del aceite condensado que fue eyectado durante el descontrol del pozo, dicho hidrocarburo debió esparcirse derivado de la presión del pozo y ayudado por las corrientes de aire en su caso.

Actualmente, la zona aledaña afectada presenta tirantes de agua que no se encontraban en el momento del inicio de la fuga; por tal motivo, parte del hidrocarburo derramado quedó impactado en el fondo de dichos cuerpos de agua y que al ser removido el fondo de los mismos ocasiona que emerja el hidrocarburo concentrado en el lecho.

El derrame de hidrocarburos y derivados, por las sustancias que involucran ponen en peligro y riesgo los lugares próximos a este, la integridad de los ecosistemas, así como la preservación de los recursos naturales, existiendo un total interés para la remediación del sitio, el cual no ha podido ser atendido debido a la problemática social que existe en el poblado.

### SITIO LAGUNA MECOACAN:

El derrame de hidrocarburo ocurrido en la Laguna Mecoacán en febrero de 2014, se observa un alto grado de hidrocarburo derramado sobre esta y sobre la zona de manglares, dicho hidrocarburo debió esparcirse derivado de la corriente del agua. La evaluación preliminar de las áreas afectadas muestra que sí existe la presencia de hidrocarburo en la superficie de la laguna, maleza, así como en las orillas del área afectada.

Hay áreas que presentan un espejo de agua libre de maleza y que en su superficie presenta hidrocarburo libre sobrenadante, en esa misma área al hacer un sondeo se observa que existe la presencia de hidrocarburo en el fondo de la laguna y al mismo tiempo también se observa maleza y árboles quemados.

### SITIOS DEL ACTIVO 5 PRESIDENTES:

También se continúan realizando gestiones con el Area usuaria de PEP del Activo denominado 5 Presidentes, el cual también pertenece a Exploración y Producción donde actualmente existen derrames de hidrocarburo de manera continua derivado a incidentes ocurridos principalmente por la falta de mantenimiento preventivos y reparaciones de ductos, además de los ataques que sufren dichas líneas de Pemex por tomas clandestinas.

Al día de hoy ratificamos nuestro total interés en seguir utilizando el producto OSE II en todos aquellos proyectos de atención a emergencias ambientales y saneamiento en el territorio mexicano.

Atentamente



Miguel Angel Gonzalez  
Representante Legal

### SITIO POZO TERRA



### SITIO LAGUNA MECOACAN



### SITIO LA VENTA, TABASCO



## NOTICIAS / CENTRO

Publicada: 03:00 del 13/03/2014 -- Ciudad: Centro, Tabasco

### Exigen diálogo sin políticos

Pobladores indígenas de Nacajuca y Jalpa, piden que Pemex les pague por las afectaciones de la explosión del Terra 123.



#### EN RELACIÓN

1. [Montan guardia delegados de Jalpa y Nacajuca](#)
2. [Arriba contingente de 6 mil indígenas a secr...](#)
3. [Arman megamarcha afectados por Pemex; quieren...](#)

Cerca de cinco mil pobladores provenientes de 75 comunidades de los municipios de Nacajuca y Jalpa de Méndez, realizaron una mega marcha desde una plaza ubicada sobre la avenida Universidad hasta la Secretaría de Gobierno, para exigir se lleve a cabo la mesa de negociaciones con Pemex, Sernapam y Secretaría de Gobierno, para el pago de las afectaciones por la explosión del pozo Terra 123 y la actividad petrolera, aunque en esta ocasión pidieron que ya no estén presentes alcaldes, legisladores federales y locales, pues sólo han entorpecido las negociaciones hoy empantanadas.

A partir de las siete de la mañana, encabezados por la legisladora del PRD, Verónica Pérez Rojas, habitantes de localidades como Santuario, Soyataco, Sandial, El Río, Chacalapa, Santuario, Bandera, Mazateupa, Amatitán, La Cruz y 65 más, comenzaron a concentrarse en Plaza Las Américas, de donde salió el enorme contingente a las 10:30 horas sobre la avenida Universidad, tomar José Pagés Llergo, Gregorio Méndez hasta llegar a la Secretaría de Gobierno.

Arnulfo de la Cruz

### **Denuncian intromisión**

Pobladores afectados por el pozo Terra 123, señalaron que a más de dos meses de que se tendría que iniciar la apertura de las mesas de negociaciones, éstas no se han podido realizar debido a la intromisión de los diputados locales Uriel Rivera y Francisco Javier Cabrera, el legislador federal Marcos Rosendo Medina y los alcaldes de Nacajuca, Pedro Landero y Jalpa de Méndez, Domingo García, quienes aseguraron, sólo tratan de sacar “raja política de la situación, “ya no los queremos en las mesas de negociaciones, buscan intereses políticos nada más”, señaló Blas López de la comunidad de San Isidro, Nacajuca. Los inconformes llegaron a la Secretaría de Gobierno minutos antes de las 11 de la mañana, en donde solicitaron que fueran atendidos por el titular Raúl Ojeda Zubieta, sin embargo, al no encontrarse en las oficinas, aceptaron entablar una plática con Ricardo Fitz, secretario técnico de la mesa interinstitucional, quien llegó alrededor de las 12:20 horas, y quien recibió a la comisión integrada por 75 delegados municipales y la diputada Pérez Rojas.

### **Las condiciones**

Después de estar poco más de tres horas reunidos, la comitiva salió y explicó los acuerdos que se tomaron, entre ellos que la mesa de negociaciones con autoridades estatales y Pemex inicia mañana viernes, así como analizar el que en dicha mesa ya no haya injerencia de los representantes populares.

“Fue uno de los planteamientos por parte los delegados municipales, el hecho de que pudieran quedar fuera los alcaldes de estos municipios, los diputados locales y el diputado federal, pues ellos manifestaban que cuando buscaron su respaldo no se lo dieron y entonces se dejó al libre albedrío esta decisión para que se valore”, sostuvo la diputada perredista.

### **Tira Ojeda ‘el muerto’ a Pemex**

A pesar de que las manifestaciones que se han realizado ante la Secretaría de Gobierno, es a Pemex a quien corresponde dar respuesta a las peticiones de los pobladores de Nacajuca y Jalpa por lo que será el viernes cuando se instalen las mesas de atención entre la paraestatal y los pobladores, donde el gobierno del estado servirá únicamente de intermediario.

“Las respuestas las están exigiendo los pobladores hacia Pemex, primera precisión, segundo se tiene previsto para el viernes tener las reuniones con todos los grupos que están demandando atención; Pemex nos ha garantizado que antes del viernes al medio día se van a instalar, que van atender y escuchar a cada uno de los grupos que se están manifestando, indicó.

### **Peticiones:**

Pago de afectaciones a los habitantes por su salud, muerte de animales de traspatio y daños en viviendas.

Apoyo para proyectos productivos para el campo.

Obras sociales (construcciones de carreteras, escuelas y mantenimientos de Centros de Salud).